













































































Apabila kita memperhatikan ayat 5-6 surat al-Mukminun yang dijadikan dasar kelompok Sunnah untuk mengharamkan mut'ah, maka akan kita dapatkan bahwa tidak ada indikator apapun dalam ayat tersebut yang mengisyaratkan larangan mut'ah. Ayat tersebut hanya menjelaskan tentang kebolehan melakukan bersetubuh kepada istri-istri dan hamba sahaya yang dimiliki. Perlu di ingat bahwa seorang yang dinikahi dengan cara mut'ah, mereka juga disebut sebagai istri, karena tidak ada satu dalil nash-pun yang membedakan antara istri yang dinikahi secara permanen dengan istri yang dinikahi secara mut'ah. Keduanya sama-sama disebut istri.

Surat an-Nisā' 24 jika di nasakh dengan surat al-Mukminun 5-6 tidaklah tepat karena surat al-Mukminun adalah ayat makiyah sedangkan an-Nisā' adalah ayat Madaniyah yang dalam aturan kaidah nasakh mansukh ayat yang dahulu turun tidak bisa menasakh ayat yang turun kemudian, maka dari itu surat an-Nisā' 24 tidak di nasakh dengan surat al-Mukminun 5-6.

Nikah mut'ah dengan zina adalah dua hal yang sangat berbeda. Sebagaimana diutarakan kelompok sunni bahwa nikah mut'ah adalah zina. Nabi tidak pernah sekalipun menghalalkan zina. Sementara *mut'ah* adalah perbuatan yang semua ulama sepakat bahwa nabi pernah menghalalkannya. Itu artinya ada manfaat syara' dan alasan tertentu yang melatarbelakangi keputusan Nabi.

Sementara bila nikah mut'ah dianggap sebagai pelampiasan nafsu saja, itu juga adalah satu hal yang tidak sepenuhnya dibenarkan. Karena pada prinsipnya, nikah jenis apapun namanya memang diarahkan untuk melampiaskan nafsu. Namun yang jadi masalah adalah apakah nafsu itu dilampiaskan secara *syar'iy*

(tidak liar) ataukah tidak. Sehingga pelampiasan nafsu bukanlah menjadi tolak ukur dalam sebuah sahnya pernikahan atau tercapainya tujuan pernikahan. Disamping itu zina jelas tidak didasarkan pada pondasi yang jelas, karena tidak terikat dengan syarat dan rukun tertentu. Sementara mut'ah adalah sebaliknya.

Walaupun nikah mut'ah tidak sama dengan zina, namun nikah mut'ah tidak senada dengan tujuan pernikahan, Secara umum tujuan dan fungsi pernikahan adalah:

- a. Memperoleh kehidupan *sakinah, mawaddah dan rahmah*
- b. Menjaga kehormatan
- c. Regenerasi/reproduksi
- d. Pemenuhan kebutuhan biologis
- e. Ibadah

Dari pernyataan diatas tersebut sangat jelas sekali bahwa nikah mut'ah tidak senada dengan tujuan pernikahan, walaupun dalam sebagian tujuan pernikahan ada namun tidak semuanya tujuan tersebut ada pada nikah mut'ah. Nikah mut'ah hanya bertujuan untuk pemenuhan kebutuhan biologis yang tidak ada tujuan lain selain hal itu.

Sebagaimana yang diutarakan sunni bahwa nikah mut'ah Nikah mut'ah hanyalah pelampiasan nafsu yang menjadikan perempuan sebagai objek seksualitas laki-laki dengan mengatasnamakan kondisi darurat. Oleh karena itu, nikah mut'ah disamakan dengan zina, jika dilihat dari segi tujuan untuk bersenang-senang semata. Dan juga dapat merugikan perempuan, Karena ia diibaratkan sebuah benda yang berpindah dari satu tangan ke tangan lain juga

















